
„Sehr geehrte Frau Fahl,
Bezug nehmend auf Ihr Schreiben vom 5.8.12 teile ich Ihnen folgendes
mit:

Ihr Anliegen zur Verkehrssicherungspflicht bezüglich der Bäume auf
dem Friedhof der Gemeinde Steinfeld wurde an den zuständigen Bereich
weitergeleitet.

Maßnahmen zur Baumpflege sind im Haushalt 2012 der Gemeinde
eingestellt und für den Herbst dieses Jahres vorgesehen.

Ihrer Grabstättenpflege steht nichts entgegen,
da das Betreten des Friedhofes gegenwärtig keine Gefahr darstellt.

Sollten Ihrerseits noch Fragen auftreten,
stehe ich Ihnen unter der o.g. Telefonnummer gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

BEL/SG Friedhofswesen


